



النقابة الوطنية لقطاع الصناعات
Syndicat national du secteur des industries
SNSI



Adresse : Boite postale N° 123\82
Daïra de Mechedallah (W) Bouira (10003) Algérie
Mobile : +32494704295 **EMAIL** : ajatipaza42@gmail.com

Communiqué de Presse

L'Union Algérienne des Industries (UAI) annonce sa désaffiliation d'IndustriALL Global Union

Alger, le 18/11/2024

L'Union Algérienne des Industries (UAI), affiliée à IndustriALL Global Union, annonce officiellement sa décision de se désaffilier de cette organisation internationale, en raison de graves manquements et pratiques inacceptables qui contredisent les principes de solidarité et de défense des droits syndicaux, pour lesquels l'UAI œuvre.

Motifs de la désaffiliation :

1. Harcèlement et non-application de la résolution du congrès pour la solidarité

IndustriALL Global Union a failli à son engagement de soutenir les dirigeants syndicaux et de respecter la résolution d'urgence de son dernier congrès, qui avait pour but de manifester une solidarité concrète avec les militants algériens. Au lieu de cela, nous avons constaté un harcèlement persistant de la part de cette organisation contre les leaders de l'UAI.

2. Discrimination dans la solidarité internationale

Bien qu'IndustriALL affiche une solidarité forte avec les syndicats biélorusses (Europe), qui subissent des persécutions similaires à celles des syndicats algériens, cette solidarité est absente dans le cas de l'Algérie (Afrique). Cette partialité s'accompagne d'une politique continue de harcèlement contre l'UAI, visant clairement à nous pousser vers la désaffiliation.

3. Ingérence dans les affaires internes et harcèlement régional

IndustriALL a engagé un avocat pour enquêter sur les paiements de frais de réaffiliations d'un syndicat autonome égyptien qui a été exclu abusivement d'IndustriALL, affaire dans laquelle IndustriALL reproche à un dirigeant de l'UAI le paiement des cotisations de cette organisation vulnérable. En outre, malgré le licenciement abusif du représentant du syndicat égyptien par son employeur, IndustriALL n'a entrepris aucune action pour le défendre. L'organisation, au lieu de remplir son rôle de soutien, sème davantage la discorde dans la région arabe par l'intermédiaire de son secrétaire régional.

4. Changement de politique de soutien dans la région MENA vers les syndicats progouvernementaux

L'Union algérienne des industries estime qu'IndustriALL s'est éloigné de son rôle traditionnel de soutien aux syndicats indépendants et a réorienté ses efforts vers les syndicats progouvernementaux dans la région MENA, et plus particulièrement en Algérie, notamment après la visite du secrétaire général adjoint d'IndustriALL en Algérie et sa rencontre avec des responsables gouvernementaux, sans en informer les syndicats indépendants algériens affiliés. L'Union algérienne des industries perçoit cette démarche comme un signe inquiétant de l'abandon des principes fondamentaux du syndicalisme par IndustriALL.

Actions en cours

L'UAI dénonce fermement ces pratiques et entame des discussions avec des associations suisses et belges de défense des droits de l'homme pour évaluer la légalité de ces actions au regard des lois suisses et internationales, et pour défendre les organisations vulnérables en Afrique, en Asie ou en Amérique latine susceptibles de subir les mêmes pratiques. L'UAI tient également à exprimer son soutien indéfectible au SNATEG, qui fait face à un harcèlement sans précédent visant à le pousser lui aussi vers la désaffiliation d'IndustriALL, dans une tentative d'étouffer une affaire extrêmement sensible liée à la multinationale américaine General Electric.

Appel à la solidarité et au soutien

L'Union algérienne des industries appelle tous les Algériens et les organisations des droits de l'homme à le contacter et à apporter leur soutien ainsi que leurs conseils pour contribuer à faire face à cette attaque sans précédent contre les organisations indépendantes dans la région arabe.

Pour plus d'informations veuillez contacter :

Hamza Kherroubi, Président Union Algérienne des Industries (UAI)

Courriel : ajatipaza42@gmail.com